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自力で育てていく森林所有者をいかに増やしてい

くかといったことが必要不可欠だと思います。そ

して本事業はそのチャンスだと考えております。

今回新たに伐採搬出業者に対しては、主伐材の運

搬への補助金が充てられます。そこで森林所有者

に対しても、１人でも多くの森林所有者が育林業

で生活できるんだといった希望の光を与える政策

として、森林所有者からの買い取り価格の大幅な

引き上げについてご一考をお願いします。」との

要望がありました。

　東京農業大学教授宮林委員からは「森林循環促

進事業には、健全な森林をつくっていくことが花

粉を少なくすることにつながるんだという側面が

あると思います。ただ、その中身がいろいろなと

ころでＰＲされないと都民の皆さんにはなかなか

わからないところがでてくるのかなと思います。

そこで、今後オリンピックや平成３０年の育樹祭

に向けて東京都の森林のグランドデザインをつく

りあげるということも重要なのかと考えます。」

と述べられました。

　最後に、村山会長が、「温暖化対策でＣＯ２を

減らそうという運動で森林の果たす役割というの

は非常に大きいと思います。しかしながら木を使

ってというところがなかなか広がらない。このメ

ンバーには、最後に建てて使うというところの業

界の人がほとんど入っていないようで、今後建設

業とかの人たちとも連携をとってほしいと思いま

す。」「日本人が癒されるのは、まず森で次が山

です。今年始まる山の日を機会に、きれいな森を

つくり、多種多様な花が見られる。その結果とし

て、スギやヒノキの花粉も減っていく。時間のか

かる仕事ですが、皆さんのご意見、ご提案をもと

に、この事業がさらに発展していけばいいと思っ

ています。」と締めくくられました。
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企業の森・公益社団法人青梅法人会(長淵）
公益社団法人青梅法人会

9月29日（火）「下刈り」

参加人数：１８名

【第９回】となる下刈り作業を行いました。

新宿の森 あきる野（企業の森）
新宿区

9月26日（土）「下刈り」

参加人数：３７名

【第５回】となる下刈り作業を行いました。

日野自動車 70周年の森（御岳）
日野自動車株式会社

9月12日(土）「下刈り」

参加人数：４５名

　　【第４回】となる下刈り作業を行いました。

  　下刈り作業　　　　　　　　　 集合写真 　　　　下刈り作業　　　　　　　　　　集合写真

　　　　下刈り作業　　　　　　　　　　集合写真 　　　下刈り作業　　　　　　　　　　集合写真
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企業の森・あくなき創造の森(青梅柚木)
サトーホールディングス株式会社

9月12日（土）「下刈り」

参加人数：１７名

　　【第２回】となる下刈り作業を行いました。
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　東京都では、多摩のスギ林等を花粉の少ないスギ等に植え替える花粉の

少ない森づくりを実施しています。この取組に、都民や企業等から広く協

力を募るため「花粉の少ない森づくり運動」を展開しています。

　花粉の飛散時期を迎えるにあたり、木工体験イベントの開催をはじめ、

都内各所におけるＰＲブースの設置等２月から３月にかけて集中的なＰＲ

活動を展開します。

花粉の少ない
森づくり運動

　花粉飛散時期
一斉ＰＲを展開！

  多摩産材を活用した木工品の工作体験教室を開催します。

    開催日：３月５日（土） (10～15時）

    場　所：道の駅八王子滝山（八王子市滝山町 1-592-2）

    内　容：①箸づくり②キーホルダー焼き付け体験

    定　員：各１００名（先着順）

    参加費：各３００円（参加費は「花粉の少ない森づくり募金」に充てられます。)

  東京マラソンＥＸＰＯ2016において、「花粉の少ない森づくり」をＰＲするブースを

設置して、多摩産材のグッズの配布等を行います。ぜひお立ち寄りください。

    開催日：２月２５日（木）～２７日（土）

    場  所：東京ビッグサイト（江東区有明 3-11-1）

参加者大募集！

   ｢高尾山ビジターセンター」
　　  ２月２０日（土）～３月３１日（木）

　　　八王子市高尾町２１７６（高尾山山頂）

　　　「花粉の少ない森づくり」の紹介等

　　　

   ｢東京都民銀行」練馬支店、深川支店、八王子支店、梶ヶ谷支店

　 ｢八千代銀行」町田支店、府中支店、久米川支店、幡ヶ谷支店　　
　　　３月のうち２週間程度

　　　パネル設置、パンフレット配布等

　　　   ｢木材・合板博物館」
　　 　２月３日（水）～３月３１日（木）

　　　 江東区新木場１－７－２２　新木場タワー３Ｆ

　　　 専用コーナーにＰＲポスター掲示、多摩産材の

　　　 グッズ展示等　　　

   ｢道の駅八王子滝山」
　　　３月２日（水）～３月５日（土）

　　　八王子市滝山町１－５９２－２

　　　パネル設置、パンフレット配布等

　　　
   ｢木材会館」
　　　２月１日（月）～３月３１日（木）

　　　江東区新木場１－１８－８　木材会館２Ｆ

　　　パネル設置等

　　　

   ｢エコギャラリー新宿」
　　  常設展示　

　　　新宿区西新宿２－１１－４（新宿中央公園内）

　　　パネル設置、パンフレット配布等

　　　

   ｢都営地下鉄１０駅」
　　　２月１９日（金）～２月２５日（木）

　　　新宿駅、新宿三丁目駅、神保町駅、六本木駅、三田駅

　　　日比谷駅、汐留駅、新橋駅、東銀座駅、日本橋駅

　　　

　　　

   ｢新宿駅西口」
　　　３月１日（火）～３月３１日（木）

　　　新宿駅西口広場大型デジタルサイネージ

　　　新宿駅西口地下通路（４号街路）柱面ディスプレイ

　　　

　　　

・ＰＲブースの設置

・ポスターの掲出

都内各所にＰＲブースやパネルを設置して、「花粉の少ない森づくり」の紹介を行います。

 花粉の少ない森づくりＰＲポスターを掲出します。

①　木工体験イベントの開催

②　東京マラソンを利用したＰＲ

③　花粉の少ない森づくりの紹介
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第７回「とうきょう森づくり貢献認証制度」認証書授与

 企業の森活動報告

  東京都では、森づくり活動を行う企業･団体や多

摩産材を積極的に利用する企業等に対し、東京の

森づくりへの貢献と二酸化炭素吸収量及び二酸化

炭素固定量を認証する「とうきょう森づくり貢献

認証制度」を実施しています。

　平成２７年１２月２２日に第７回認証書授与式

が開催されましたのでご報告いたします。

このたび、建築物による二酸化炭素固定量認証

について計４件、１１団体等から認証の申請があ

り、審査の結果、下表のとおり認証されました。

  企業の森とは、花粉の少ない森づくりに賛同し

た企業・団体が、募金や社員の方々による森林

ボランテティア参加等を通じて「花粉の少ない

森づくり」を行う事業です。昨年11月に実施さ

れた森林整備等のイベントをご報告いたします。

建築物による二酸化炭素固定量認証

　　　　　　　　建築主・住宅生産事業者等 工事種別
多摩産材使用材積

（立方メートル）

二酸化炭素固定量

建築主：日の出町　　
施工者；扶桑建設株式会社 新築 205.7243 118.53

施工者： 新井技建
設計者：一級建築士事務所ＷＨＡＴ

建築主： 認定ＮＰＯ法人日本グッド・トイ委員会
施工者：エークラフト

建築主：Ｈ氏
住宅生産事業者；協同組合東京の木で家を造る会

新築

改修

 36.67

  2.73

 57.9315

  4.7492

トンーＣＯ２

建築主： 社会福祉法人菊清会さくらしんまち保育園
施工者：株式会社 Tree to Green

改修   2.14  3.7200

設計者：パワープレイス株式会社

多摩産材を用いた建築物の建築主等には、建築物による二酸化炭素固定量を東京都が認証します。

多摩産材を用いた建築物の住宅生産事業者等には、東京の森づくりへの貢献を東京都が認証します。

イベント実施回数：　１９回

参加延べ人数　　：７４５名

東芝府中・日の出の森
東芝労働組合 府中支部

１１月７日（土）「森林整備等」

参加人数：４０名

　　【第１４回】間伐、枝打ちの森林整備と椎茸の

　ホダ木作り等を行いました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２７年度実績（１１月まで）



公益財団法人東京都農林水産振興財団

森づくり支援倶楽部事務局

〒198-0036
東京都青梅市河辺町６－４－１青梅合同庁舎３階

TEL：0428-20-8153　     FAX : 0428-22-1489

http://www.tokyo-aff.or.jp/club/index.html        Ｅmail：moriclub@tdfaff.com

TEL: (03)3862-7081  FAX: (03)3864-9123
   URL: http://zaisho.sakura.ne.jp/
   e-mail: info@zaisho.sakura.ne.jp

　　　　「森づくり支援倶楽部」の制度見直し
　　　　　

会報誌

皆様のご支援とご協力により「花粉の少ない森づくり運動」は、１０年を経過しました。

これを機会に「森づくり支援倶楽部」について見直しをし、下記により２８年度入会のご案

内をいたします。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

森づくり支援倶楽部

２８年度入会のご案内

森づくりに協力したい＆多摩の森林にご興味のある方

正会員 （個人） 年会費   ３,０００円

賛助会員 （法人） 年会費 ５０,０００円

会員資格は、翌年の３月３１日までとなります。
　　 ※サポート会員の募集はありません。

　 加入されると・・

             協賛施設割引券（20 枚綴） ､                  　 会報誌、多摩産材の木工品 が届きます。

また、倶楽部主催の 森づくりイベント にご参加いただけます。

「森づくり支援倶楽部」


